

Jugendbewerb

2018-06-17 17:58 von Bernhard Wagner

Die Feuerwehrjugend der FF St.Radegund hat am Sonntag dem 17.06.2018 beim Jugendbereichsbewerb in Graz sehr erfolgreich teilgenommen und somit die Generalprobe für den Landesjugendbewerb im Juli bravourös gemeistert.

Beim Feuerwehrjugendleistungsabzeichen, welches von einer Gruppe, bestehend aus insgesamt 9 Feuerwehrkameraden der „Feuerwehrjugend“ besteht, erworben wird, ist eine Schlauchleitung, bestehend aus insgesamt 4 Feuerwehrschräuchen auf einer Länge von insgesamt 60 Metern ausgelegt. Diese Schlauchleitung wird von insgesamt 4 Kameraden ausgelegt. Beim Auslegen dieser Schlauchleitung sind Hindernisse (Hürde, Wassergraben, Kriechtunnel und Laufbrett) zu überwinden. Weiters gilt es, mit Kübelspritzen eine bestimmte Wassermenge in ein vorgegebenes Ziel zu spritzen (Zielspritzen). Bei diesem „Zielspritzen“ sind auch 4 Kameraden im Einsatz. Der 9. Kamerad ist der Gruppenkommandant.

Nachdem die Schlauchleitung von den 4 Kameraden fertig ausgelegt ist, hat jeder dieser Kameraden einen, im Feuerwehrdienst üblichen und vorher festgelegten Knoten entsprechend einer Fotovorlage anzufertigen. Die Kameraden, die mit dem „Zielspritzen“ beschäftigt waren, haben im Anschluss je ein Feuerwehrgerät entsprechend einer Fotovorlage an einen bestimmten Platz zu legen.

Im Anschluss finden dann noch ein Staffellauf statt, an dem alle neun Kameraden einen Abschnitt zu laufen haben, in dem es jeweils ein Hindernis zu überwinden gilt.

Wir gratulieren

JFF Sarah Anhofer
JFF Sophie Schuster
JFM Juri Wagner
JFM Georg Blattner
JFM Lukas Ableitner
JFM Philipp Auer
JFM Laurens Rinner
FM Andreas Klingbacher
FM Konstantin Pur
FM Mario Stockner

Danke für die gute Vorbereitung an unseren Jugendwart **OFM Andreas Sauseng** und die Betreuung beim Bewerb an **LM Stefanie Gangl**.

